

Kalter Markt 2023

Am zweiten Donnerstag des laufenden Monats wurden für den Kalten Markt in Schüpfheim wieder zahlreiche Marktstände entlang der Dorfstrasse aufgestellt. Darunter zwei Stände der drei 3. Lehrjahrs Klassen Landwirt/-in EFZ vom BBZN Schüpfheim.

Am Vorabend backte man in der Schulküche des BBZN aus 36 Kilogramm Mehl Butterzöpfe. Neben den Zöpfen wurde fleissig aus Bio-Zutaten gebrätzelt und anschliessend verpackt und etikettiert. Die Zöpfe wurden am Tag drauf zu Fleisch und Kartoffel vom Spiessligrill, sowie Raclette serviert. Am zweiten Marktstand wurden verschiedene Fruchtwähen, sowie Trockenwürste, Konfitüren, die selbstgemachten Brätzeli, gebrannte Mandeln und vieles mehr verkauft. Zu trinken gab es an den beiden Ständen, Kaffee, Bier, Tee, Mineral, Süssmost und das regionale Zääme.

Unterhalten wurden die Marktgäste mit einem Nagelspiel und einem weiteren Gewinnspiel. Zu gewinnen gab es tolle Sponsorenpreise, darunter ein Gutschein im Wert von Fr. 100.- gesponsert von der Brühlmann Transport AG in Malters, sowie einem Geschenkkorb von Familie Stadelmann «Rund ums Ei» aus Willisau.



Fotos: Meryl Meyer, BBZN Schüpfheim

Über die Auswahl der Produkte, die Herstellung und Vorbereitung zum Verkauf, die Preisbildung, Überlegungen zur Kundschaft und die Berücksichtigung der Vorschriften aus dem Lebensmittelgesetz, haben die Lernenden einen Einblick in die Direktvermarktung von landwirtschaftlichen Produkten bekommen. Dank dem grossen Einsatz der Lernenden, kann auf einen top organisierten und erfolgreichen Markttag zurückgeblickt werden.

Schüpfheim, 16. November 2023

Meryl Meyer, Berufsbildungszentrum Natur und Ernährung